



新ゴリラ日記



vol.10

2018年2月

* やっと… \ (o) / *

昨年4月から少しずつ発情が戻り始めたゲンキ。毎回猛烈にモモタロウにアピールするも、モモタロウは6年という長いブランクのためか、すっかり交尾を忘れてしまったようで、ゲンキから逃げ回る始末…なかなか状況は好転せず、途方にくれつつあった1月8日の朝。ゴリラ舎に来た担当者は、いつものように一生懸命アピールするゲンキを見て、またいつもと同じかなあと思いながら、ゴリラたちの餌の準備をしていました。すると、今まで聞いたことのない声が…！もしや！！と思い、キッと覗くと、なんとモモタロウがゲンキにしっかりとマウントして交尾していたのです！！

涙が出きうなくらい嬉しかったです (ToT) 毎月期待しながら、9カ月間待ち続けた光景でした。

その日も何度か交尾は確認され、今月6日と7日にも交尾が見られました。

次の繁殖に向けて、ようやく一歩前進です (*^^*) モモタロウ、頑張ったね！

ゲンキ、想いが届いてよかったね。

期待はどんどん膨らみますが、今は、キッと2頭を見守り、今後起こりうる

妊娠・出産も見据えながら、日頃の健康管理をしっかりと行っていきたいと思います。

早くゲンタロウに弟か妹ができますように☆



↑カメラに映った約7年ぶりの交尾。



↑最近はずっと前から距離が縮まっていたモモタロウとゲンキ。

＊ 野菜のお試し ＊

現在、ゴリラたちにおげている野菜は、一年を通して同じ種類です。しかし、できればゴリラたちにも色々な食べ物に慣れてもらい、いろんな味を楽しんでもらいたいと思い、最近少しずつ、普段あげていない野菜を試してもらっています。

まずは冬が旬の大根。なんと偏食気味のゲンキも含めて3頭とも、躊躇なく食べてくれました！次はゴボウ。ゲンキとゲンタロウには臭いをかいただけで捨てられました…モモタロウは何度か渡すと、一口齧ってポイッ。口に合わなかったようです…

最後は、夏野菜ですが、ナス。ゲンキとモモタロウは、なんとか中身の部分をパクッ。やった～と思った次の瞬間…口から出てきました（笑）ナスは旬の夏になったらリベンジです！少しでもいろんな味に慣れ、楽しんでもらえるようになればいいなと思っています。



↑唯一受け入れてもらえた大根。冬のメニューに入れようかな♪

～今回の一枚～



「ここが好きなんです！」

ゴリラ副担当者の実家でできた、チャンドラポメロという柑橘系を食べるゲンキ。ゴリラ達は実も大好きですが、皮の内側の白い部分も大好きなんです。ゲンキは歯で白い部分を削ぎ、薄い黄色い皮だけを残します。残った皮はいつもモモタロウが頂きます笑